
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMO. SR. D. JOAQUÍN GÓMEZ GÓMEZ 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 7 DE NOVIEMBRE DE 2022 

****** 

 

   
 
 
1.- Debate y votación de la moción N.º 139, subsiguiente a la interpelación N.º 10L/4100-0250, relativa a 

criterios acerca de las inversiones contempladas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2023 en relación a los compromisos adquiridos con Cantabria en materia de autovías, carreteras y mejora 
de la red ferroviaria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4200-0139] 6751 

 
2.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 410, relativa a revisión de las actividades diagnósticas y 

revisiones médicas con el objetivo de que los programas de detección precoz del cáncer y cribado lleguen 
al 100% de la población de riesgo y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-
Ciudadanos. [10L/4300-0410] 6759 

 
3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 416, relativa a aprobación de un Plan de Acción para la 

Inclusión Social; ampliación, mejora y fomento del Plan de Lucha contra la Pobreza Infantil y otros extremos, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-0416] 6766 

 
4.- Interpelación N.º 251, relativa a criterios y actuaciones llevadas a cabo para conseguir construir un parador 

nacional en el edificio de correos de Santander, presentada el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-
0251] 6774 

 
5.- Interpelación N.º 253, relativa a criterios para la elección de los proyectos propuestos para su inclusión en 

la Adenda del Plan de Recuperación, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/4100-0253] 6780 
 
6.- Pregunta N.º 1038, relativa a fecha prevista para el comienzo de los trabajos de construcción de un nuevo 

gimnasio en el IES Dr. José Zapatero Domínguez de Castro-Urdiales, presentada por D. Álvaro Aguirre 
Perales, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1038] 6786 

 
7.- Pregunta N.º 1039, relativa a curso lectivo en el que entrará en funcionamiento el nuevo gimnasio en el IES 

Dr. José Zapatero Domínguez de Castro-Urdiales, presentada por D. Álvaro Aguirre Perales, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-1039] 6786 

 
8.- Pregunta N.º 1040, relativa a trámites administrativos realizados desde el inicio de la X Legislatura, y fechas 

de los mismos, para la construcción de un nuevo gimnasio en el IES Dr. José Zapatero Domínguez de 
Castro-Urdiales, presentada por D. Álvaro Aguirre Perales, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-
1040] 6786 

 
9.- Pregunta N.º 1041, relativa a empresa encargada de la redacción del proyecto de construcción de un nuevo 

gimnasio en el IES Dr. José Zapatero Domínguez de Castro-Urdiales y fecha del encargo, presentada por 
D. Álvaro Aguirre Perales, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1041] 6786 
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10.- Pregunta N.º 1042, relativa a motivo por el que no han comenzado los trabajos de construcción de un 

nuevo gimnasio en el IES Dr. José Zapatero Domínguez de Castro-Urdiales pese a figurar en el Anexo de 
Inversiones de los Proyectos de Ley de Presupuestos Generales para los años 2020, 2021 y 2022, 
presentada por D. Álvaro Aguirre Perales, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1042] 6786 

 
11.- Pregunta N.º 1043, relativa a si se considera que al final de esta legislatura se habrán atendido las 

necesidades existentes en materia de infraestructuras educativas en el municipio de Castro-Urdiales, 
presentada por D. Álvaro Aguirre Perales, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1043] 6786 

 
12.- Pregunta N.º 1171, relativa a previsión de realizar algún tipo de convenio con el zoológico de Santillana 

del Mar para trasladar a este zoo los descuentos que se realizan en el Parque de la Naturaleza de 
Cabárceno, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. 
[10L/5100-1171] 6787 

 
13.- Pregunta N.º 1172, relativa a si se considera que aplicar descuentos en el Parque de la Naturaleza de 

Cabárceno supone una competencia desleal frente al zoológico de Santillana del Mar, presentada por D. 
Félix Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5100-1172] 6787 

 
14.- Pregunta N.º 1196, relativa a criterios en la implantación de la prescripción farmacéutica a través de 

profesionales de enfermería acreditados conforme a lo dispuesto en la normativa al efecto, presentada por 
D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1196] 6790 

 
15.- Pregunta N.º 1197, relativa a porcentajes de equipos de Atención Primaria del Servicio Cántabro de Salud 

que ofrecen la prescripción farmacéutica a través de profesionales de enfermería debidamente acreditados, 
que pueden prescribir tratamientos con firma propia conforme a lo dispuesto en la normativa al efecto, 
presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1197] 6790 

 
16.- Pregunta N.º 1198, relativa a distribución por áreas de salud de centros de Atención Primaria que disponen 

de profesionales de enfermería debidamente acreditados, que pueden prescribir tratamientos farmacéuticos 
conforme a lo dispuesto en la normativa al efecto con firma propia, presentada por D. César Pascual 
Fernández, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-1198] 6790 

 
17.- Pregunta N.º 1199, relativa a fecha prevista para incrementar el número de centros de salud y de 

profesionales de enfermería debidamente acreditados que pueden prescribir tratamientos con firma propia, 
conforme a lo dispuesto en la normativa al efecto, presentada por D. César Pascual Fernández, del Grupo 
Parlamentario Popular.  [10L/5100-1199] 6790 

 
18.- Pregunta N.º 1218, relativa a motivos que han provocado el aumento del coste de los servicios de 

publicidad ya licitados a través de la sociedad pública CANTUR para la elección de las aerolíneas, si se 
pretende conseguir el mismo número de pasajeros, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo 
Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1218] 6794 

 
19.- Pregunta N.º 1219, relativa a criterios de la Consejería de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y 

Comercio para la elección de los destinos licitados a través de la sociedad pública CANTUR para la elección 
de las aerolíneas, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-
1219] 6794 

 
20.- Pregunta N.º 1220, relativa a si la Consejería de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y Comercio ha 

tenido en cuenta para la elección de los destinos licitados a través de la sociedad pública CANTUR la 
conexión del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander con los principales hubs europeos, presentada por D. 
Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. [10L/5100-1220] 6794 

 
21.- Pregunta N.º 1221, relativa a si la Consejería de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y Comercio ha 

tenido en cuenta para la elección de los destinos licitados a través de la sociedad pública CANTUR los 
modelos de avión con los que operan las compañías aéreas con el fin de que no puedan ser inferiores a 
cierto número de plazas, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
[10L/5100-1221] 6794 
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